



6 Pièces

200 m²

Réf. 2302vm

1 190 000 €

AGENCE EUROPA
LUXURY REAL ESTATE

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tout proche du fameux village médiéval de Valbonne, des commerces, de plusieurs golfs et des écoles internationales, à 20 mn de Cannes et des plages, parfaitement au calme et entourée d'une végétation luxuriante et typiquement méditerranéenne, élégante et lumineuse villa contemporaine de près de 140 m² (200 m² de surface totale) bâtie sur un terrain arboré de 2 000 m² par un architecte reconnu et jouissant d'une vue saisissante sur une nature préservée et les montagnes de l'arrière-pays. REZ-DE-CHAUSSÉE :- Entrée avec toilettes invités- Réception de 40 m²- Jolie cuisine équipée- Cellier- ...

A mile away from the most famous medieval village of Valbonne and its shops, minutes away from several Golf Courses and international schools, 20 minutes drive to Cannes and the beaches, perfectly quiet and surrounded by lush and typically mediterranean vegetation, bright and elegant contemporary style villa of roughly 140sqm (200 sqm with annexes) designed 10 years ago by a well-known architect and built on a wooded plot of 2000sqm enjoying a fascinating view onto the woods and the Alps. GROUND-FLOOR:- Entrance hall with guests'toilets- Living-room of 40sqm- Equipped kitchen- Scullery- ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

